

Dienstag, 1. November 2005

Endlich: Baubeginn für Mainflinger Supermarkt!

Erste Erdarbeiten und Zahlung des Kaufpreis von 581.625,- €

Mainhausen „Erleichtert und ein wenig mit Stolz erfüllt“, reagiert die Mainhäuser SPD-Fraktion nach Aussagen ihres Vorsitzenden Kai Gerfelder auf den Baubeginn für den Mainflinger Supermarkt im Neubaugebiet „Magdruh“.

Nach der Schließung des HL fehlt im Ortsteil am Main seit mehreren Jahren ein Lebensmittelmarkt. „Schon zum Zeitpunkt der Schließung haben wir uns intensiv für die Schaffung einer neuen Einkaufsmöglichkeit eingesetzt. Wir sind froh dass es Bürgermeisterin Ruth Disser an der Spitze der Verwaltung gelungen ist, ständig neu auftretende Hemmnisse für den Baubeginn aus dem Weg zu räumen. Damit hat sie auch ein Weiteres ihrer zentralen Wahlversprechen umgesetzt.“, so Gerfelder.

Bereits im Frühsommer 2003 wurde die Grundsatzentscheidung für den Verkauf eines Grundstückes in Größe von 12.000 Quadratmetern zu Gunsten der Firma Steck und Stampf gefasst. Die Firma aus Zöschingen nahm daraufhin die nötigen Planungen sowie die Suche nach Kooperationspartnern in Angriff. „Das Verfahren wurde zum damaligen Zeitpunkt jedoch vom Ex-Bürgermeister gestoppt und ein neuer Bewerber präsentiert. Erst nach Amtsübernahme durch Ruth Disser ist die Sache wieder ins Rollen gekommen. Die Rücknahme des Widerspruchs hat neue Bewegung in die Sache gebracht. Jedoch sahen sich die Verwaltung als auch der Bauträger mit ständig neuen Hindernissen konfrontiert, so dass sich der Baubeginn weiter verzögert hat.“, erläutert Gerfelder. Unter anderem mussten Auflagen des Straßenverkehrsamtes sowie die Wünsche des Bauamtes in den Planungen Niederschlag finden, Baugrenzen verschoben und neue Vermessungsarbeiten neu vollzogen werden.

„Allen Unkenrufen politischer Mitkonkurrenten und sonstiger Autoren zum Trotz, ist nun der Startschuss erfolgt und die Behauptungen von Miesmachern ein Markt werde nicht entstehen ist widerlegt. Wir freuen uns, dass es Ruth Disser mit den Partnern gelungen ist in schwierigen Verhandlungen das avisierte Ziel zu erreichen. Zudem erhält die stark gebeutelte Gemeindekasse nun einen schon seit langem erwarteten Schub in Höhe von 581.625,- Euro. Hoffen wir, dass die Eröffnung des Marktes bald erfolgen kann und auch die Mainflinger Bürger sich mit den Waren des alltäglichen Bedarfs wieder vor Ort versorgen können.“ so der SPD-Fraktionschef.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen